

Jeudi 24 novembre 2016

L'Essonne dans les starting-blocks pour l'Exposition Universelle de 2025

Alors que le Président de la République a annoncé officiellement hier la candidature de la France à l'Exposition Universelle de 2025, l'Essonne et Paris-Saclay se fédèrent et s'organisent pour accueillir cet événement majeur.

« Nous attendions cette officialisation avec impatience. L'Essonne a montré son engagement sur ce projet dès 2014. Nous sommes prêts ! Notre territoire est une petite France accessible en transports et enthousiaste. Nous sommes le territoire qui a tous les atouts pour faire gagner la France mais nous sommes également à l'écoute des adaptations que nous allons devoir conduire pour faire de cette exposition un événement qui marquera les mémoires et apportera des solutions concrètes en matière de protection de la planète » explique François Durovray, le Président du Conseil départemental de l'Essonne.

Plusieurs dates à retenir :

- Le **lundi 21 novembre**, Jean-Christophe Fromentin était invité à l'Assemblée départementale pour présenter les enjeux et les attentes d'ExpoFrance 2025. Les échanges ont permis de montrer le consensus politique et la position d'ouverture de l'Essonne sur ce dossier.
- Le **mardi 29 novembre**, une délégation composée de représentants d'ExpoFrance, de l'IAU et de l'Etat participera à un atelier de territoire afin de découvrir le site et de travailler sur les points saillants à affiner.

« Les élus de tous bords politique, les équipes de nos collectivités, le monde scientifique et économique sont mobilisés et travaillent d'arrache-pied. Nous voulons montrer le visage ambitieux et joyeux de l'Essonne et Paris-Saclay qui est une terre où se construit l'avenir et où l'on s'emploie à apporter des solutions aux grands enjeux sociétaux en matière d'énergie, de mobilité, de santé, et de savoirs » conclut Michel Bournat, Président de la Communauté d'agglomération Paris-Saclay.